

Die Meinung der Schulmedizin: Viren sind wichtige Infektionserreger, die mehr oder weniger schwerwiegende Erkrankung verursachen können. Die Ansteckung erfolgt je nach Erregerart beispielsweise durch Tröpfchen-, Aerosol- oder Schmierinfektion, über verunreinigte Lebensmittel und beim Sex. Viren werden als böse und hinterlistig betrachtet. Viren sind für Horrorfilme und Panikmache für den Verkauf von medizinischen Behandlungen perfekt.

Doch es gibt andere Meinungen: Dr. Andrew Kaufman, einer der meist zensierten Ärzte in den USA, meint: «Viren sind Exosomen, das sind Ausscheidungen vergifteter Zellen. Exosomen sind nicht übertragbar. Die Menschen sehen sich Exosomen an und nennen sie Viren. Exosomen sind eine Reaktion auf eine Krankheit, nicht die Ursache einer Krankheit. Exosomen erleichtern die Heilung, indem sie Giftstoffe aufnehmen.»

Dr. Stefan Lanka, ein Virologe, aus Deutschland, äusserst sich ähnlich, es gibt keine Viren. Er hat vor Jahren ein Preisgeld von 100'000 € ausgeschrieben für jemand der beweist, dass es Viren gibt. Bis heute musste er nicht zahlen. Sie können im Internet selber nach ihm suchen und sich über seine Aussagen informieren.

Ein Virus ist nicht lebendig, hat keinen Stoffwechsel und auch keinen Zellkern. Aus dem lateinischen übersetzt heisst Virus: **Gift, Saft, Schleim**. Also Abfall. Diesen Abfall finden Sie in allen Menschen, wenn Sie den Supertest lange genug laufen lassen.

Nun können Sie selber nachdenken... und halten Sie sich an die Anweisungen Ihrer Regierung!

Anmerkung: Natürlich macht man sich mit solchen Aussagen keine Freunde. Doch wir selber informieren nur. Zu schnell wird man heute als Verschwörungstheoretiker beschimpft. Doch eines ist sicher, Verschwörungstheoretiker sind intelligent, glauben nicht alles, recherchieren und hinterfragen. Ohne Verschwörungstheoretiker würden wir immer noch Steine kloppen und nicht in Wohnungen oder Häuser leben. Sie können sich selber weiter informieren, hier weitere Möglichkeiten:

[Exosomen \(Vesikel\) sind im Test sichtbar](#)

Weitere Informationen zu Exosomen finden Sie hier:

<https://www.naturalnews.com/search.asp?query=exosomes> |

<https://www.greenmedinfo.com/search/google-cse#gsc.q=exosomes> |

https://epub.ub.uni-greifswald.de/frontdoor/deliver/index/docId/1780/file/Doktorarbeit_Rauschenberger_Lisa.pdf | usw.

Dr. Johann Menser stellt klar, dass Viren eine Erfindung von Louis Pasteur sind.

Er bedauert, dass es unabhängige Forschungen kaum noch gibt. Es gibt ausserdem keine einhelligen Ansichten darüber, was Viren eigentlich sind. Man kann jedoch erklären, was Viren NICHT sind und die ihnen zugeschriebenen Eigenschaften recht einfach widerlegen. Die Mikroskoptechnik zur Zeit von Louis Pasteur reichte nicht aus, um Viren sichtbar zu machen. Daher war die Idee, dass Erreger existieren, nur eine Vermutung. Dabei ist es bis heute geblieben. Es wurde laut Dr. Menser noch nie ein Virus gesichtet, obwohl wir heute viel stärkere Mikroskope haben. Die Schätzungen der Grösse eines Virus reichen von 20 bis mehreren hundert Atomen.

Der Glaube an Viren ist eine wirtschaftliche Ideologie

Der feste Glaube an Viren hat sich eingebürgert, weil er verschiedenen Interessen dient. Gäbe es keine Viren, würde für viele Ärzte und Patienten eine Welt zusammenbrechen. Mit der Virus-Ideologie sind unvorstellbare Profite verbunden, die plötzlich wegfallen würden, wenn der Schwindel auffliegen würde. Es dreht sich um Milliarden und Abermilliarden Dollar. Wir dürfen nicht vergessen, dass es in unserem Wirtschaftssystem immer vorrangig um Profit geht und nicht um Gesundheit oder andere essentielle Interessen der Menschheit.